

KOMCOM Süd

## Vitale Software von Agresso

**[25.03.2009] Das Unternehmen Agresso zeigt auf der KOMCOM Süd in Karlsruhe, wie sich mit einem flexiblen ERP-System Kosten reduzieren lassen.**

Komme was wolle – so lautet das Messemotto der Firma Agresso auf der KOMCOM Süd, die vom 28. bis 29. April 2009 in Karlsruhe stattfindet. Am Stand D12 stehen die Themen Doppik und Konzernbilanz, Lösungen für kommunale Unternehmen sowie die Kostenreduzierung in der Verwaltung im Vordergrund. Letztere kann laut Hersteller durch den Einsatz eines agilen ERP-Systems erreicht werden. Dieter Große-Kreul, Geschäftsführer von Agresso: „Die Anpassbarkeit unserer Lösung begründet sich in unserer vitalen Software-Architektur VITA. Wir setzen nicht auf starre Strukturen, sondern auf eine hohe Agilität nach der Implementierung.“ Mit den Agresso-Lösungen könnten Nutzer über 95 Prozent der Anpassungen selbst umsetzen.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM Süd 2009, Agresso, Enterprise Resource Planning (ERP), Doppik, Finanzwesen